



EmbaJador
viajes

PASIÓN EN COSTA RICA

COSTA RICA



Duración

11 días

Precio

Desde 1.985 €

Información

Una luna de miel en Costa Rica es una experiencia verdaderamente mágica, llena de la belleza natural y la riqueza de la biodiversidad de este país centroamericano. Combinando destinos como San Juan, el Volcán Poás, el Volcán Arenal, Río Celeste y Playa Carrillo, vuestra luna de miel será un viaje de descubrimiento y aventura. Aquí tienes una descripción encantadora de esta experiencia:

Vuestra luna de miel en Costa Rica es un viaje a un paraíso natural, donde el romance se encuentra con la majestuosidad de la selva tropical y las maravillas naturales. Comienza en San Juan, un pueblo encantador que os da la bienvenida con su hospitalidad costarricense y su ambiente relajado. Aquí, podréis disfrutar de paseos románticos por las calles adoquinadas, degustar deliciosas comidas locales y experimentar la autenticidad de la cultura costarricense.

El siguiente destino es el impresionante Volcán Poás, cuyo cráter ofrece vistas panorámicas de un lago ácido de color turquesa. El aire fresco de la montaña y la belleza del paisaje os envolverán mientras exploráis senderos naturales y contempláis las maravillas de la naturaleza.

El Volcán Arenal es vuestro próximo destino, un cono volcánico activo rodeado de selva exuberante. Aquí, podréis relajarnos en aguas termales naturales y disfrutar de vistas espectaculares del volcán. Exploraréis senderos naturales, descubriréis cascadas escondidas y os adentraréis en la selva para apreciar la diversidad de la vida silvestre.

Río Celeste, conocido por su asombrosa agua azul cielo, será una experiencia única en vuestra luna de miel. A medida que camináis por la selva, os encontraréis frente a esta maravilla natural que parece sacada de un cuento de hadas.

Finalmente, Playa Carrillo os brinda la oportunidad de relajarnos en una de las playas más hermosas de Costa Rica. Sus aguas cristalinas y su arena suave son el escenario perfecto para disfrutar de largos paseos al atardecer y la serenidad del océano.

Vuestra luna de miel en Costa Rica será un viaje de exploración, aventura y amor en el corazón de la naturaleza. Cada destino ofrece una experiencia única, desde la relajación en la playa hasta la emoción de los volcanes y la belleza de los paisajes naturales. Es un viaje que os unirá mientras exploráis y admiráis la riqueza natural de este hermoso país.

Itinerario

VIAJE A COSTA RICA

SALIDAS: Del 6/1/25 al 31/12/25: diarias.

ORIGEN: Madrid.

ITINERARIO DETALLADO:

Día 1 Madrid - San José - P.N Volcán Poás

Salida en vuelo con destino San José. A la llegada, entrega del vehículo de alquiler, en las oficinas cercanas al aeropuerto. La salida hacia el Parque Nacional Volcán Poás os llevará por la autopista General Cañas, una de las principales vías que conecta San José con otras regiones del país. El Volcán Poás es uno de los volcanes activos más espectaculares de Centroamérica, y su cráter es uno de los más grandes del mundo, con un diámetro de aproximadamente 1.5 kilómetros. La vista del cráter es impresionante, con fumarolas activas y un lago de ácido sulfúrico que le da un color turquesa único.

Día 2 P.N Volcán Poás - P. N Volcán Arenal

Desayuno. Hoy os dirigiréis hacia las Llanuras del Norte, hogar del impresionante Volcán Arenal. Este volcán es uno de los íconos naturales más conocidos de Costa Rica, y su presencia domina el paisaje de la región. A lo largo del camino, el paisaje cambia de montañas a tierras bajas, y podréis observar plantaciones agrícolas, principalmente de piña y caña de azúcar, así como fincas ganaderas que muestran la diversidad económica de la región. La Fortuna es un pueblo encantador, lleno de vida y con una amplia oferta de restaurantes. Desde aquí, tendréis una vista inmejorable del volcán, que a menudo está coronado por una nube de vapor, lo que le da un aire misterioso y majestuoso.

Día 3 P.N Volcán Arenal

Desayuno. Día libre, para explorar el área a vuestro ritmo. Una de las opciones más recomendadas es una visita al Parque Nacional Volcán Arenal, donde podréis caminar por senderos que atraviesan antiguos flujos de lava y bosques secundarios, disfrutando de la flora y fauna local. Otra opción interesante es realizar un tour de café y chocolate. Si preferís una actividad más activa, una cabalgata a la Catarata de La Fortuna es una excelente opción. Este paseo os llevará a través de bosques tropicales hasta una impresionante cascada de 70 metros de altura. En el camino, puedes visitar el centro cultural indígena de Maleku, donde aprenderéis sobre las tradiciones y costumbres de uno de los grupos indígenas más importantes del país.

Día 4 P.N Volcán Arenal - Río Celeste

Después de un desayuno reconfortante, salida hacia uno de los destinos más mágicos de Costa Rica: el Río Celeste, situado en el Parque Nacional Volcán Tenorio. El Parque Nacional Volcán Tenorio ofrece un sendero de 3.5 km que os lleva a través de densos bosques hasta llegar al río que le da nombre al parque. El Río Celeste es famoso por su color azul brillante, producto de una reacción química natural que ocurre cuando los minerales del volcán se mezclan con el agua. El sendero también os llevará a la espectacular Catarata del Río Celeste, una cascada que cae en una piscina de agua azul celeste, creando un paisaje de ensueño.

Día 5 Río Celeste

Desayuno. Día libre para disfrutar de actividades en torno al parque nacional Volcán Tenorio y sus

alrededores. Podéis optar por explorar más senderos, relajaros a la orilla del Río Celeste, o participar en actividades opcionales como la observación de aves o caminatas guiadas por el bosque.

Día 6 Río Celeste - Playa Carrillo

Desayuno. Después de explorar los bosques tropicales y los ríos de color turquesa, el viaje continúa hacia la costa. Playa Carrillo, situada en la Península de Nicoya, será vuestro próximo destino. Esta playa es conocida por su arena blanca y sus aguas cristalinas, y es el lugar perfecto para relajarse y disfrutar del sol.

Días 7 - 8 Playa Carrillo

Desayuno. Días libres. Podéis relajaros en la playa, nadar en las tranquilas aguas del Pacífico, o realizar alguna actividad adicional. Una excursión al Parque Nacional de Palo Verde es una excelente opción para los amantes de la naturaleza, ya que este parque es hogar de una gran variedad de aves acuáticas y otros animales salvajes. Otra opción es visitar Playa Sámara, una playa cercana conocida por su ambiente relajado y sus opciones para practicar deportes acuáticos como el surf y el paddleboard.

Día 9 Playa Carrillo - San José

Desayuno. Después de disfrutar de la playa, es hora de regresar a San José. Al llegar a San José, tendréis el resto del día libre para explorar la ciudad. San José es una capital vibrante, llena de historia y cultura. Podéis visitar museos, como el Museo del Oro o el Museo Nacional, pasear por el mercado central, o disfrutar de la gastronomía local en uno de los muchos restaurantes de la ciudad.

Día 10 San José - Madrid

Desayuno. Devolución del vehículo de alquiler en las oficinas cercanas al aeropuerto y salida vuelo de regreso a la ciudad de origen. Noche a bordo.

Día 11 Madrid

Llegada.

¿Qué incluye?

EL PRECIO DEL VIAJE INCLUYE:

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Alojamiento en hoteles previstos (o similares), según categoría elegida, en régimen de alojamiento y desayuno.
- Vehículo de alquiler: SUV Compact Geely 4 x 2 automático o similar el día 1 del programa y devolución el día 10 en la oficina de alquiler del aeropuerto, con kilometraje ilimitado. Seguros no incluidos.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante

EXPERIENCIAS OPCIONALES:

- Visita Volcán Poás.
- Excursión Volcán Arenal.
- Cabalgata a la Catarata de la Fortuna con visita al centro cultural indígena de Maleku.
- Visita al Parque Nacional de Palo Verde y playa Samara.

DETALLES ESPECIALES PARA NOVIOS:

H. Poás Volcano Lodge · Una bebida de cortesía (cerveza, copa de vino o zumo natural), up-grade habitación sujeta a disponibilidad.

H. Xandarí · Frutas frescas y mensaje especial. Decoración con flores y botella de vino.

H. Volcano Lodge & Thermal Experience · Decoración con flores y botella de vino

H. Arenal Springs · Decoración, botella de vino y flores en la habitación.

H. Río Celeste Hideaway · 10% de descuento por habitación a aplicar en Tratamientos de Spa y caminata nocturna

H. Celeste Mountain · Decoración con flores en la habitación.

H. Nammbú Beach Resort · Cóctel de bienvenida.

H. Grand Hotel Costa Rica Curio · Plato de frutas en la habitación.

Precio

EL PRECIO DETALLADO DEL VIAJE POR PERSONA ES DESDE 2.090€

***el precio del viaje es orientativo.**

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes